



COMMUNIQUE DE PRESSE

CEREMONIE DE PRESTATION DE SERMENT DE 17 NOUVEAUX VOLONTAIRES

DU CORPS DE LA PAIX

Le Corps de la Paix est une agence du gouvernement américain créée par le Congrès Américain le 21 septembre 1961 sous l'impulsion du feu Président John Fitzgerald Kennedy

Cette Agence recrute, forme, place et soutient les volontaires Américains afin de leur permettre de vivre et travailler avec les populations locales dans le but d'aider ces dernières à s'auto-suffire.

Le Corps de la Paix est une opportunité de service pour les personnes motivées qui souhaitent s'impliquer dans la vie d'une communauté à l'étranger, en travaillant côte à côte avec les dirigeants locaux et les populations hôtes pour relever les défis urgents de notre génération afin de promouvoir un développement durable.

La mission du Corps de la Paix est de promouvoir la paix et l'amitié dans le monde à travers trois buts :

- Aider les populations des pays intéressés à répondre à leurs besoins en ressources humaines en formant des hommes et femmes qualifiés.
- Aider à promouvoir une meilleure compréhension des Américains de la part des peuples bénéficiaires.
- Aider à promouvoir une meilleure compréhension des autres peuples de la part des Américains.

La vocation du Corps de la Paix est de promouvoir l'amitié entre le peuple Américain et les pays et peuples du monde entier en vue d'échanges culturels, le transfert de compétences techniques et le renforcement des capacités. Les domaines d'intervention des volontaires du Corps de la Paix en Guinée sont l'éducation, la santé publique et l'agriculture.

EDUCATION

Les Volontaires du Corps de la Paix Américain dispensent des cours de Mathématiques, Physique et de Chimie dans les lycées et collèges dans la Guinée profonde. Ainsi faisant, ils apportent leur contribution à l'amélioration du niveau scolaire des élèves tout en collaborant avec leurs homologues Guinéens pour qualifier l'enseignement. En outre, ils travaillent avec les membres de leurs communautés pour initier des petits projets de développement soit au sein des établissements scolaires ou dans les communautés hôtes.

SANTE PUBLIQUE

Les volontaires de ce secteur interviennent avec pour objectifs d'accroître les connaissances et les compétences des femmes et hommes Guinéens afin de promouvoir de bonnes pratiques qui contribuent à une grossesse normale, à un accouchement sans danger, et l'amélioration de la santé de la mère et de

l'enfant. Ils travaillent aussi pour accroître les connaissances et les compétences des femmes afin d'améliorer la santé des enfants, de prévenir les maladies infantiles, et accroître le bien-être des adolescents grâce à une éducation à la santé reproductive et à la préparation à la vie active. En fin, ils renforcent la capacité des agents de santé publique afin de s'approprier des pratiques qui renforcent le système et les services de santé communautaires.

AGRICULTURE

L'objectif des volontaires intervenant dans le programme agriculture est d'améliorer la diversification alimentaire, d'augmenter le rendement de la production et des spécialisations agricoles à travers le développement des capacités des paysans sur les techniques et innovations agricoles, la transformation et la conservation des produits agricoles ainsi que la sensibilisation pour la consommation appropriée des produits alimentaires au niveau rural.

RESPONSE/REPOSE

Un autre volet du programme du Corps de la Paix en Guinée est celui du « Peace Corps Response (PCR) » ou programme des Volontaires plus expérimentés. Ce programme mobilise des professionnels hautement qualifiés ainsi que des anciens Volontaires du Corps de la Paix pour fournir une assistance à court terme dans beaucoup de pays dans le Monde. Ces volontaires possèdent des aptitudes linguistiques, techniques et interculturelles avancées qui leur permettent d'être opérationnels rapidement et d'apporter leur contribution aux organisations partenaires qui en font la demande.

Les Volontaires de Peace Corps Response (PCR) interviennent dans les secteurs d'Education, Santé Publique, Agroforesterie, Développement Economique Communautaire, Préparation et Réaction en cas de Catastrophes et dans plusieurs autres secteurs.

SERVICE VIRTUEL

Pendant la pandémie du COVID-19, le Corps de la Paix a continué à soutenir ses partenaires dans le monde entier de diverses manières. L'une des manières a été le lancement du programme de service virtuel.

Le programme du Service Virtuel a été jusqu'à présent un programme réussi en Guinée. Nous avons organisé deux services remarquables avec deux organisations dans le pays, et près de 50 personnes ont bénéficié de ces services. Tout comme le programme de Réponse, le service virtuel vise à développer les capacités des organisations et institutions gouvernementales et non-gouvernementales.

LES VOLONTAIRES DU G-36

Parmi les **17** nouveaux volontaires dénommée G36 qui prêtent serment ce soir, on compte **5** professeurs de Mathématiques et de Sciences (Physique et Chimie) dans le programme d'éducation. Le programme d'Agriculture compte **4** volontaires tandis que **8** autres volontaires du programme de la Santé Publique travailleront dans les communautés rurales.

Ce groupe G-36 est composé de **3** femmes et **14** hommes qui seront affectés dans les régions de la Base Côte, plus précisément dans les préfectures de Dubreka, Forekariah, Boffa, Kindia, Coyah, Télémele et Fria et un autre va servir dans la Préfecture de Mamou à Tamagaly.

Depuis l'évacuation en mars 2020 due au COVID-19, c'est le premier groupe de volontaires qui revient au pays depuis les Etats-Unis pour reprendre le service en Guinée. Nous espérons que ce n'est là qu'un nouveau départ pour une longue et fructueuse collaboration entre Américains et Guinéens.